

07/05/2014

## **Fiscalía de Arica cierra investigación por Caso Drogas que involucra a ex funcionarios del OS-7**

Ante el Tribunal de Garantía de Arica se procedió al cierre formal de la causa dirigida por la Fiscalía respecto a siete personas, cuatro ex funcionarios del OS-7 de Carabineros y tres civiles, por su presunta responsabilidad en delitos de tráfico, asociación ilícita y falsificación instrumental.

La decisión fue adoptada luego que la defensa solicitara el apercibimiento de la Fiscalía para concretar este trámite judicial, atendiendo el término de los plazos otorgados para investigar.

“La Fiscalía tiene ahora 10 días para presentar acusación y luego de ello se fijará audiencia para preparación de juicio oral. Mientras, los seis imputados que en la actualidad se encuentran en prisión preventiva, continuarán bajo esa medida cautelar, luego que el día de hoy las defensas desistieran solicitar su revocación”, explicó la Fiscal Regional de Arica y Parinacota, Javiera López.

